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Le Tribunal régional de Linz remporte le Prix européen de 
pratiques judiciaires innovantes: la "Balance de cristal" 
 
Strasbourg, 26.10.2006 – Le Conseil de l'Europe et la Commission européenne ont 
révélé, au cours d’une cérémonie à la Cour de Cassation de Paris, le nom du 
lauréat du prix de la "Balance de cristal", un concours européen destiné à 
promouvoir des pratiques innovantes mises en oeuvre au sein d'un tribunal afin 
d'améliorer la qualité et l'efficacité du service judiciaire. 
 
Le projet lauréat est une initiative du tribunal régional de Linz (Autriche), offrant aux 
justiciables un guichet unique pour effectuer toute démarche ou obtenir toute 
information auprès du tribunal. L'ensemble du personnel du tribunal s'est impliqué 
dans ce projet. 
 
Deux autres projets ont obtenu un prix spécial:  le Tribunal Supérieur de Justice de 
la région de Murcia (Espagne), pour un projet de vente aux enchères électroniques 
de biens saisis, et le ministère de la Justice de l'Autriche pour le mise en place d'un 
carnet de bord électronique des tribunaux. Trois mentions spéciales ont enfin été 
attribuées au Tribunaux de Grande Instance de Créteil (France) et de Turin (Italie) 
et au Tribunal de Conté de Manchester (Royaume Uni).   
 
Pour toute information: www.coe.int/cepej. 
 
 
Linz Regional Court wins the European “Crystal Scales of 
Justice” Prize for innovative court practice 
 
Strasbourg, 26.10.2006 – The Council of Europe and the European Commission, 
during a ceremony at the Paris Court of Cassation, disclosed the identity of the 
“Crystal Scales of Justice” award winner in this European competition intended to 
further innovative methods applied in a court with a view to improving the quality and 
efficiency of judicial service. 
 
The winning project is an initiative by the regional court of Linz (Austria), offering 
persons amenable to justice a one-stop service for conducting any business with or 
obtaining any information from the court. The court’s entire staff have involved 
themselves in this project. 
 
Two other projects were awarded a special prize: the Higher Court of Justice of the 
Murcia region (Spain), for a project on electronic auctioning of seized property, and 
the Austrian Ministry of Justice for introducing an electronic logging system for the 
courts. Lastly, three commendations were given to the regional courts of Créteil 
(France) and Turin (Italy) and to the Manchester County Court (United Kingdom).  
 
Information available at: www.coe.int/cepej. 
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